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Comment les cieux prophétisent
L’univers émet un message inspirant. Le comprenez-vous ?
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Le télescope spatial James Webb fournit des images éblouissantes. D’une résolution près de 100 fois supérieure à celle des
images du grand télescope spatial Hubble, elles offrent un aperçu sensationnel des confins de notre univers. Il est
extraordinaire qu’alors que la vie sur notre planète s’enfonce dans une terrible obscurité, nous recevons les aperçus les plus
clairs et les plus lumineux que nous n’ayons jamais eus des cieux !
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Hubble nous a inspirés pendant 30 ans en ramenant des galaxies lointaines sur Terre. L’exposition du Champ profond de
Hubble en 1995 s’est focalisée sur une section d’environ 2 millionièmes du ciel nocturne dans la constellation de la Grande
Ourse pendant 100 heures. Cette zone a été choisie en raison de son obscurité et de son vide. Lorsque les images sont
apparues, les astronomes ont été choqués. Dans ce petit bout d’espace, ils ont pu compter près de 3 000 galaxies ! L’image
du champ ultra-profond de 2004 a montré les galaxies les plus éloignées qu’il est possible de voir dans le spectre visible par
l’homme et a conduit les astronomes à estimer à 120 milliards le nombre total de galaxies dans l’univers.

Le télescope James Webb est encore plus complexe, plus coûteux et plus risqué que Hubble. Après des décennies de
retards et des milliards de dollars, il a finalement été lancé fin 2021. Alors qu’il s’élançait dans l’espace à une vitesse d’un
mille par seconde, Bill Nelson, administrateur de la NASA, évoque un passé lointain et déclare : « Un berger qui faisait paître
ses moutons regardait le ciel nocturne. Il est devenu poète. Et il écrivit ces mots : Les cieux racontent la gloire de Dieu, et
l’étendue manifeste l’œuvre de ses mains. Ce berger, ce poète, est devenu roi. Et ces mots immortels du Psaume 19
résument les expressions que nous avons aujourd’hui—l’œuvre de Dieu—alors que nous remontons le temps, il y a plus de
13 milliards d’années, [et] capturons la lumière provenant du tout début de la création. »

Les Piliers de la création
Les premières images du télescope James Webb ont été partagées avec le monde entier le 12 juillet 2022. Nous avons vu
des étoiles se former dans la nébuleuse de la Carène, la nébuleuse de l’anneau austral et une grande exposition détaillée
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d’un quintette de galaxies. Depuis lors, nous avons vu la création de nouvelles étoiles dans la célèbre nébuleuse des Piliers
de la création, nous avons vu des images directes d’exoplanètes en orbite autour d’autres étoiles, une atmosphère planétaire,
l’atmosphère d’une lune et, grâce à la lumière infrarouge, les galaxies les plus lointaines et les plus anciennes jamais
observées.

Quelles incroyables découvertes scientifiques ! Mais qu’est-ce que cela signifie ?

« Les cieux racontent la gloire de Dieu, et l’étendue manifeste l’œuvre de ses mains » (Psaumes 19 : 2). En regardant le ciel
nocturne, David a célébré le fait que Dieu s’est révélé en concevant, en créant et en soutenant l’univers. La gloire et l’œuvre
de Dieu sont là, à la vue de tous. Les cieux révèlent vraiment Dieu ! Plus la science fait de découvertes, plus cela devient
évident.

« Le jour en instruit un autre jour, la nuit en donne connaissance à une autre nuit » (verset 2). Le mot hébreu pour « instruit »
signifie « verser » ou « envoyer ». Une traduction dit : « Jour après jour, il prophétise. » Quel mot fascinant. Les cieux
répandent constamment des prophéties ! Que sont-ils en train de dire ? Quelle est leur prophétie ?

C’est vraiment un sujet inspirant à étudier pour mieux connaître le Créateur derrière cette prophétie. Nous devons être
capables de voir le grand Dieu. Surtout à une époque qui est de plus en plus violente et chaotique, nous avons besoin de
connaître Dieu et Son dessein

Dieu demande : « À qui me comparerez-vous, pour que je lui ressemble ? [...] Levez vos yeux en haut, et regardez ! Qui a
créé ces choses ? Qui fait marcher en ordre leur armée ? Il les appelle toutes par leur nom ; par son grand pouvoir et par sa
force puissante, il n’en est pas une qui fasse défaut » (Ésaïe 40 : 25-26). L’homme adore la création, mais Dieu dit : « Levez
vos yeux et regardez ! Qui a CRÉÉ ces choses ! L’univers est impressionnant, mais nous devons voir Dieu derrière cela.
Malheureusement, l’homme ne le fait que rarement.

« Car la colère de Dieu se révèle du ciel contre toute impiété et toute injustice des hommes qui retiennent la vérité captive »
(Romains 1 : 18 ; « retiennent » devrait se lire « suppriment »). En effet, ici sur Terre, les hommes suppriment la vérité, même
lorsqu’elle est aussi réelle et inéluctable que la Terre sur laquelle ils se trouvent et que l’univers lui-même !

« Car ce qu’on peut connaître de Dieu est manifeste pour eux, Dieu le leur ayant fait connaître » (verset 19). Comme le dit le
Psaume 19, Il le leur a fait connaître dans Sa création. Mais cela pourrait avoir une signification encore plus spécifique,
indiquant la révélation directe de l’astronomie que Dieu nous a donnée à travers Seth, Abraham et d’autres grands hommes
de la Bible !

L’auteur de The Witness of the Stars (Le témoignage des étoiles), Ethelbert W. Bullinger, affirme que Dieu a révélé beaucoup
plus de choses sur l’astronomie dans le passé que nous ne le pensons. Il y a des indications de cela dans la Bible.

Psaume 147 : 4 dit que Dieu a numéroté toutes les étoiles et tous les corps célestes, et qu’Il les a même nommés. Job
connaissait certains de ces noms. Il a dit que Dieu « étend les cieux […] qui a créé la Grande Ourse, l’Orion, et les Pléiades,
et les étoiles des régions australes » (Job 9 : 8-9).

Dieu essayait d’amener Job à voir l’univers. Il essayait d’amener David à voir l’univers. Et Il essaie de vous amener à voir
l’univers !

Dieu peut nommer 120 milliards de galaxies et chacune de leurs centaines de milliards d’étoiles ! (Mais même cela n’est rien
comparé à l’ampleur de ce qu’Il fait avec l’univers.) Il nous a donné certains de ces noms pour nous aider à fixer nos esprits
sur le cosmos d’une manière pratique. Il essaie de vous faire comprendre votre véritable potentiel, qui s’étend bien au-delà de
la Terre !

Job devait être un astronome hors pair. Mais il a commis l’erreur que les hommes commettent souvent : il a fixé son esprit sur
ses propres projets et travaux, laissant de côté ce que Dieu était en train de construire et des lois de Dieu qui soutiennent Son
grand projet.

Dieu a confronté Job directement pour corriger son point de vue. Il demanda à Job : « Noues-tu les liens des Pléiades, ou
détaches-tu les cordages de l’Orion ? Fais-tu paraître en leur temps les signes [de Mazzaroth], et conduis-tu la Grande Ourse
avec ses petits ? » (Job 38 : 31-32). Job, reconnais-tu l’influence de l’amas d’étoiles des Pléiades sur l’univers ? Peux-tu,
d’une manière ou d’une autre, l’empêcher de fonctionner comme une horloge ? Peux-tu briser la grande constellation
d’Orion ? Peux-tu faire en sorte que les étoiles brillantes des signes de Mazzaroth apparaissent quand elles le doivent, ou
conduire celles de la Grande Ourse, avec toutes les étoiles plus petites attachées à ce système, à travers le ciel ?

Ces questions ont accablé Job. Il avait agi comme si ses projets de construction étaient égaux à ceux de Dieu. Mais il n’avait
aucun pouvoir sur ces corps célestes. C’est Dieu qui a ce pouvoir ! Dieu faisait comprendre à cet homme pitoyable que
l’univers n’est pas le fruit du hasard. Il y a un grand Être derrière tout cela. Levez les yeux !

Au lieu de voir comment les cieux racontaient la gloire de Dieu, Job se concentrait sur sa propre gloire. Mais il est resté sans
voix lorsqu’il a vu plus clairement les lois de Dieu et la puissance de Dieu à l’œuvre. Je n’essaie pas de t’humilier, lui dit Dieu,
j’essaie de t’éduquer ! Ne te laisse pas impressionner par un projet de construction sur la Terre—concentre-toi sur le projet de
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construction que j’ai l’intention de te donner pour l’éternité dans l’univers ! (Hébreux 2 : 8). Dieu voulait que Job voie son
potentiel. Il veut la même chose pour vous !

Regarder vers les cieux
L’astronomie est un sujet merveilleux à étudier. Dieu en a révélé une certaine compréhension à Job. D’autres hommes avec
lesquels Il a travaillé se sont également penchés sur les cieux. Selon l’historien babylonien Bérose, Abraham était « un
homme juste et grand, habile dans la science céleste ». Il était un grand astronome et mathématicien. Josèphe dit qu’il
analysait « les phénomènes visibles sur terre et sur mer, ainsi que ceux qui se produisent avec le soleil et la lune, et tous les
corps célestes ». Le prophète Amos a parlé des Pléiades et d’Orion (Amos 5 : 8).

Josèphe a écrit que l’astronomie a été, à une certaine époque, révélée par Dieu. Selon lui, l’une des raisons pour lesquelles
Dieu a donné aux hommes avant le Déluge une durée de vie de plusieurs centaines d’années était « le bon usage qu’ils en
ont fait en matière de découvertes astronomiques et géométriques, ce qui ne leur aurait pas permis de prévoir [les périodes
des astres] s’ils n’avaient pas vécu 600 ans ; car la grande année s’achève dans cet intervalle » (Antiquités des Juifs, 1.3.9). Il
fait référence à plusieurs auteurs anciens (dont les œuvres ont été perdues depuis) pour corroborer ce point de vue.
Considérez pourquoi Dieu a permis à des personnes comme Adam, Seth et Metuschélah de vivre aussi longtemps
(Genèse 5 : 5, 8, 27). Peut-être que c’était bien parce qu’Il voulait développer ce système d’astronomie pour encourager
l’homme s’il était enclin à l’étudier.

Les historiens attribuent souvent aux Babyloniens et aux Chaldéens le mérite d’être des génies de la science, des
mathématiques et même de l’astronomie. Mais comme l’a écrit Bullinger, « Sir William Drummond dit que les traditions de
l’astronomie chaldéenne semblent être les fragments d’un puissant système tombé en ruines. » Ainsi, même la
compréhension qu’avaient les Chaldéens, qui leur serait venu d’Abraham, n’était que des fragments d’un « puissant
système ». Je suis sûr que ce « système puissant » venait de Dieu—et qu’il est tombé en ruines parce que les gens
n’apprécient jamais ce que Dieu donne !

Lorsque Josias régnait en tant que roi de Juda, « Il chassa les prêtres des idoles, établis par les rois de Juda pour brûler des
parfums sur les hauts lieux dans les villes de Juda et aux environs de Jérusalem, et ceux qui offraient des parfums à Baal, au
soleil, à la lune, au zodiaque [marge : 12 signes ou constellations], et à toute l’armée des cieux » (2 Rois 23 : 5). C’est typique
de l’humanité rebelle : Dieu crée le grand univers pour se révéler Lui-même à eux, mais l’homme adore la création plutôt que
le Créateur ! (Romains 1 : 25). Les êtres humains ne semblent jamais voir le Dieu qui se cache derrière tout cela !

Nous ne devons pas nous laisser distraire par les choses matérielles. Nous devons voir le grand Dieu qui veut que nous
pensions à ces étoiles et à leurs noms et que nous reconnaissions Sa puissance impressionnante et illimitée ! Nous devons
voir Dieu—le Dieu de la Bible—tel qu’Il est vraiment.

Le soleil prophétise
Le Psaume 19 poursuit : « Ce n’est pas un langage, ce ne sont pas des paroles dont le son ne soit point entendu : leur
retentissement parcourt toute la terre, leurs accents vont aux extrémités du monde... » (versets 4-5). Les cieux livrent leur
message, et le monde entier doit l’entendre.

La partie cachée de ces premiers versets du Psaume 19 est l’homme lui-même. Il s’agit de la place de l’homme dans
l’univers. Dieu veut que nous nous concentrions sur notre avenir et sur Lui, le Créateur.

Le psaume se poursuit ainsi : « ...Où il a dressé une tente pour le soleil. Et le soleil, semblable à un époux qui sort de sa
chambre, s’élance dans la carrière avec la joie d’un héros ; il se lève à une extrémité des cieux, et achève sa course à l’autre
extrémité : rien ne se dérobe à sa chaleur » (versets 5-7). Qu’est-ce que Dieu dit ici à propos du soleil ? C’est le corps ou le
symbole le plus visible qui illustre l’éminence de Dieu. S’agit-il également d’une prophétie ?

Malachie 4 fournit la réponse : « Mais pour vous qui craignez mon nom, se lèvera le Soleil de la justice, et la guérison sera
sous ses ailes ; vous sortirez, et vous sauterez comme les veaux d’une étable » (verset 2). C’est Dieu qui parle à ceux qui
craignent Son nom, les seuls qui entendent ce qu’Il révèle.

Le « S » majuscule montre que ce Soleil symbolise Jésus-Christ. Il s’agit d’une prophétie sur la façon dont Il est sur le point
d’apporter la lumière et la croissance au monde entier. La justice remplira la Terre. Tout le monde sera touché, comme il l’est
par la lumière du soleil physique. Vous pouvez sortir un jour ensoleillé et sentir la chaleur du soleil. Le Soleil de justice est sur
le point de remplir cette Terre ! Nous vivons des temps sombres, et ils vont encore s’assombrir pendant un certain temps.
Mais le soleil est sur le point de sortir et de remplir cette terre de la justice de Dieu. C’est une prophétie que l’on peut voir
chaque jour dans les cieux ! Le monde entier est sur le point de voir cette prophétie s’accomplir.

« Car voici, le jour vient, ardent comme une fournaise. Tous les hautains et tous les méchants seront comme du chaume ; le
jour qui vient les embrasera, dit l’Éternel des armées, il ne leur laissera ni racine ni rameau » (verset 1). C’est la réalité : ceux
qui ne sont pas en harmonie avec le Soleil seront brûlés par lui ! L’étang de feu les attend. Il n’y a pas d’avenir pour les
méchants (verset 3).

Mais pour ceux qui craignent Dieu, « la guérison sera sous ses ailes ». Laissez ce soleil entrer dans votre vie et vous
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recevrez une véritable guérison !

Cela vous fera aussi « sauter comme des veaux d’une étable ». Lorsqu’un veau naît, une fois qu’il peut se mettre sur ses
pattes et tituber, il se met à sauter partout, ravi de pouvoir explorer son nouveau monde. Il en sera de même pour vous : en
vous alignant sur ce Soleil, vous vous pavanerez et vous célébrerez les sensations fortes et les joies de votre vie ! Votre vie
est-elle ainsi aujourd’hui ?

Lorsqu’on saisit ce que cela symbolise, l’on se rend compte que le soleil est lui-même une prophétie sur ce qui arrivera au
monde dans le futu r.

Comme nous le verrons, la seconde moitié du Psaume 19 est consacrée à la loi. Et dans Malachie 4, après avoir parlé du
soleil, il est question de la loi (verset 4). Dans l’univers ou dans toute autre chose dans laquelle Dieu est impliqué, il y a
toujours une loi. L’univers déclare la gloire de Dieu parce que Dieu le gouverne  ! Ce ne serait pas le cas autrement !

Dieu explique ensuite comment mener ce plan à bien : « Voici que je vous enverrai Élie, le prophète, Avant que le jour de
l’Éternel arrive, Ce jour grand et redoutable » (verset 5). Savez-vous qui est cet homme ? Dieu l’a déjà envoyé, et il a délivré
un message sur le Soleil de justice et sur la loi.

« Il ramènera le cœur des pères à leurs enfants, et le cœur des enfants à leurs pères, de peur que je ne vienne frapper le
pays d’interdit » (verset 6). Vous devez intégrer la loi de Dieu—qui est aussi l’auteur des lois de l’univers—à votre vie et à
votre famille. Le grand Dieu vous dit comment faire fonctionner votre vie et votre famille. Si vous ne le faites pas à la manière
de Dieu, c’est la catastrophe assurée à chaque fois. Pourtant, les êtres créés pensent qu’ils savent mieux que le Créateur !

Que ce soit dans l’univers ou ici sur Terre, si vous ne respectez pas la loi, cela échoue toujours. Si vous n’utilisez pas le
gouvernement de Dieu, cela s’effondre toujours. Si une planète sortait de son orbite, elle provoquerait une collision
spectaculaire !

Le soleil est l’élément le plus dominant du système solaire—tout tourne autour de lui. Spirituellement, regardez vers le Soleil
—regardez vers Dieu—pas aux morceaux de matière autour de Lui. Levez les yeux ! Voyez toujours Dieu dans le tableau.

Les familles qui croient en Dieu et qui s’efforcent d’appliquer Sa loi aujourd’hui obtiennent de très bons résultats. Leur succès
est une prophétie de ce qui est sur le point de se produire dans toutes les familles de la Terre. Lorsque la loi de Dieu est
appliquée, l’harmonie, la joie et le bonheur qui s’ensuivent sont vraiment merveilleux !

Univers harmonieux

« Les cieux racontent la gloire de Dieu, et l’étendue annonce l’ouvrage de ses mains... Leur cordeau s’étend par toute la terre,
et leur langage jusqu’au bout du monde... » (Psaumes 19 : 1, 4 ; traduction Darby). La marge de la King James indique que
« leur cordeau » pourrait se traduire par « leur règle ou leur direction. » Les cieux racontent la gloire de Dieu parce que leur
règle, ou leur direction, vient de Dieu ! Ils ne déclareraient pas la gloire de Dieu si Dieu ne les dirigeait pas.

Si vous rendez gloire à Dieu, c’est uniquement parce que Dieu vous gouverne et vous dirige. Nous devons apprendre cela en
profondeur. Si nous ne le faisons pas, nous devrons passer par une expérience comme celle de Job. La Bible prophétise une
« grande tribulation » qui est sur le point de s’abattre sur un monde qui combat Dieu et agit comme si la création en savait
plus que le Créateur !

« La loi de l’Éternel est parfaite, elle restaure l’âme ; le témoignage de l’Éternel est véritable, il rend sage l’ignorant. Les
ordonnances de l’Éternel sont droites, elles réjouissent le cœur ; les commandements de l’Éternel sont purs, ils éclairent les
yeux » (versets 8-9). Il s’agit d’une prophétie sur ce que la loi fera dans votre vie. La loi de Dieu est plus parfaite que l’univers.
Elle convertit les gens et apporte la joie et le bonheur dans leur vie !

Certains spécialistes de la Bible pensent que le sujet change au verset 8. Mais ce n’est pas le cas ! La raison pour laquelle les
cieux racontent la gloire de Dieu, c’est à cause de la loi ! C’est ce que l’homme refuse de comprendre.

Dieu nous assure que le même principe qui fait fonctionner l’univers fera fonctionner votre vie. Si vous en venez à proclamer
la gloire de Dieu, ce sera parce que vous appliquez la loi !

Le respect de la loi de Dieu réjouit le cœur. Elle rend les gens heureux dans un mariage. Elle rend les enfants heureux dans
une famille. Cela fonctionne vraiment. Et cette joie et cette harmonie vous permettent de savoir que vous respectez la loi ! Si
vous êtes malheureux et amer, c’est que vous ne respectez pas la loi. Dieu ne vous gouverne pas.

Encore, Psaumes 19 : 4, traduction Darby, dit : « Leur cordeau s’étend par toute la terre, et leur langage jusqu’au bout du
monde. » Le Gesenius’ Hebrew-Chaldee Lexicon indique que le mot cordeau est un « cordon de mesure [ou] une règle ». La
Strong’s Concordance le décrit comme « une corde musicale ou un accord », ou une harmonie. Certains diraient peut-être
qu’il n’est pas possible d’accepter les deux interprétations, mais c’est possible—car si vous avez la règle et la direction de
Dieu, alors vous avez l’accord, ou l’harmonie.

L’harmonie existe dans l’univers et elle est produite par la loi et la direction de Dieu. Le fait que tout se déroule avec une telle
précision montre que quelqu’un dirige l’orchestre. L’univers entier meut comme un grand orchestre que Dieu dirige !
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Malheureusement, sur la Terre aujourd’hui, il y a beaucoup de discorde ! Les gens se révoltent, divisent la famille, font sauter
des bombes, subissent d’horribles catastrophes « naturelles », rompent des pactes de paix. Satan et ses démons sont
maintenant confinés ici (Apocalypse 12 : 7-9) avec les êtres humains rebelles.

Si vous trouvez de l’harmonie quelque part sur Terre—la véritable harmonie—ce n’est jamais un accident. Et partout où l’on
trouve un manque d’harmonie, on trouve toujours une violation de la loi de Dieu.

La Terre ne proclame pas la gloire de Dieu—parce que Dieu ne la gouverne pas encore ! Mais Il le fera certainement. Si vous
comprenez l’esprit de Dieu—qui est derrière toute l’harmonie de l’univers—vous savez qu’Il désire ardemment amener cette
harmonie sur notre planète également. En fait, tout ceci est une prophétie de ce qui va se passer sur Terre ! L’univers
prophétise que Dieu dirigera la Terre et tous ses habitants comme Il le fait pour l’univers !

L’apôtre Paul cite Psaumes 19 : 4 dans Romains 10 : « Mais je dis : N’ont-ils pas entendu ? Au contraire ! Leur voix est allée
par toute la terre, et leurs paroles jusqu’aux extrémités du monde » (verset 18). Le mot grec traduit par paroles signifie un son
musical. Paul a compris l’application spirituelle de la déclaration de David sur la merveilleuse harmonie dans les cieux. Pour
produire une belle musique dans nos vies, nous devons suivre les règles et les directives de Dieu.

Paul a utilisé le même mot grec dans 1 Corinthiens 14 : 7 : « Si les objets inanimés qui rendent un son, comme une flûte ou
une harpe, ne rendent pas des sons distincts, comment reconnaîtra-t-on ce qui est joué sur la flûte ou sur la harpe ? » Pour
qu’une flûte ou une harpe produise un son beau et distinct, il faut en jouer selon des lois précises. Paul dit que si vous
n’accordez pas votre harpe selon la Parole de Dieu, vous direz n’importe quoi spirituellement ! Dieu nous a donné les
instruments, mais Il est le chef d’orchestre et Il doit nous apprendre à en jouer.

Votre vie peut être une belle musique. Vous pouvez déclarer la gloire de Dieu par la façon dont votre vie fonctionne.

Il y a une harmonie dans la loi du Créateur et Gouverneur de l’univers, et si nous obéissons à cette loi, nos vies seront
transformées ! Lorsque votre vie produit l’harmonie voulue par Dieu, vous déclarez la gloire de Dieu. Vous devenez une partie
de la prophétie des cieux, déclarant la gloire de Dieu !

Comment Dieu peut vous enseigner

Le mot pour cordeau est également utilisé dans Ésaïe 28 (traduction Darby) : « À qui enseignera-t-il la connaissance ? et à
qui fera-t-il comprendre ce qui est annoncé ? À ceux qui sont sevrés du lait, arrachés aux mamelles. Car commandement sur
commandement, commandement sur commandement ; ligne sur ligne, ligne sur ligne ; ici un peu, là un peu... » (versets 9-
10).

Dieu est-Il capable de vous enseigner ? Si vous voulez être en harmonie avec Dieu et ce qu’Il fait dans l’univers, vous devez
être capable d’étudier correctement, ligne sur ligne. Pour que Dieu puisse vraiment vous enseigner, vous devez vraiment
vous plonger dans votre Bible ! Vous avez la responsabilité d’étudier ligne sur ligne, et vous devez savoir que c’est Dieu qui
vous parle et non un homme.

Ligne sur ligne—il n’y a pas d’autre moyen pour Dieu de construire dans nos vies. Nous devons construire sur la base des lois
de Dieu. Nous devons apprendre comment déclarer la gloire de Dieu !

Regardez cet univers et le grand Dieu qui en est à l’origine, et cela a vraiment un impact émotionnel et spirituel sur votre vie,
comme ce fut le cas pour Job. Cela peut vous aider à vous remettre rapidement de vos erreurs de pensée.

Lorsque vous reconnaissez comment l’univers proclame la gloire de Dieu, cela montre le but de Dieu dans la création de
l’homme. Vous n’avez pas d’autre but que de déclarer la gloire de Dieu. C’est pour cela que nous avons été créés.

La seule façon de proclamer la gloire de Dieu est de respecter la règle et la direction de Dieu. Peu importe vos capacités ou la
grandeur de vos réalisations. Si vous ne commencez pas à voir la gloire de Dieu, Sa puissance et Son pouvoir, vous ne
cesserez jamais de le défier et de le remettre en question, et vous ne déclarerez jamais Sa gloire !

L’homme se détruirait totalement si Dieu n’intervenait pas (Matthieu 24 : 21-22). Cela montre à quel point il n’est pas en
harmonie avec son Créateur ! Les gens n’ont absolument pas appris ce que Dieu fait et ce que Sa création prophétise.

Les cieux racontent la gloire de Dieu, et l’étendue manifeste l’œuvre de Ses mains. Jour après jour, ils prophétisent ! Si vous
connaissez Dieu, vous savez qu’Il est un Dieu de loi et que ce n’est qu’une question de temps avant qu’Il ne corrige nos
problèmes. Il ne s’arrêtera jamais jusqu’à ce que tout soit en harmonie.

Les cieux déversent une prophétie de gloire et d’harmonie ! Ils nous disent que, très bientôt, tous les cieux et la Terre entière
vont proclamer la gloire de Dieu !
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